

園長：好きな先生やお友達に囲まれて自分でやりたいという気持ちが芽生えていますね。これが自立心になります。自己を発揮できることが、一人ひとりの人権を大切にすることなんです。



「たのしい気持ちをたっぷり表現」
たのしいね！をみんなで共有してきました。
どんな場面でも、思わずこぼれる笑顔は、幸せですね。



お砂場に入って遊ぶのがまだドキドキだった頃のおかちゃんです。不安な気持ちもありつつ、遊んでみたい気持ちもありつつ…。大人の手をにぎりながら遊ぶ姿が、そのわかちゃんの気持ちをよく表しているようです。一緒なら、一歩踏み出せることもたくさんあるみたい。



1期まとめ

進級したり、入園したり、みんなそれぞれに新しい環境で、お互いに(子ども同士も、子どもも大人も…)まだ探り探りの関係も多かった春。でも、「たのしいね」「それで良いんだよ」「だいじょうぶだよ」…ありのままの自分の気持ちを受け止めてもらったり、気持ちが通ったりする中で、ちょっとずつ信頼関係ができてきて、安心感や安定感を持って過ごせるようになってきた姿を感じます。なにより、「たのしい！」と笑顔がこぼれる瞬間が、互いにぐっと距離の縮まる場面だなあと感じる3か月でした。その楽しさの共有や、「安心感」の広がりとともに、ひとりひとり、「自分」というものを思い切り表現したりのびのび過ごしたりする姿が増えてきたように感じました。